

## Deklarasi Damai Pemilu Serentak 2024 di Surade Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Giat Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Dec 8, 2023 - 08:52



*Deklarasi Damai Pemilu Serentak 2024 di Surade Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Giat Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*

Surade, 08 Desember 2023 – Aipda K. Kusminto, Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, melaporkan kegiatan deklarasi damai pemilu serentak tahun 2024 tingkat Kecamatan Surade. Dalam acara yang berlangsung di Aula Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jumat, 08 Desember 2023, mulai pukul 08.00 WIB, Bhabinkamtibmas aktif menghadiri acara tersebut.

Kegiatan ini menjadi panggung bagi Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan

program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Poin-poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas antara lain:

1. Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ronda malam menjadi salah satu upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman. Pesan kamtibmas juga mencuatkan peringatan agar masyarakat tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Bila ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, masyarakat diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas. Langkah ini diharapkan dapat mengantisipasi penyebaran informasi yang tidak akurat atau dapat memicu konflik.
3. Ajakan untuk tetap menjaga kondusifitas pemilu serentak tahun 2024 menjadi fokus penting dalam pesan kamtibmas. Masyarakat diminta untuk tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memicu gesekan di tengah-tengah masyarakat.
4. Netralitas Polri dalam pemilu serentak tahun 2024 ditegaskan kembali oleh Bhabinkamtibmas. Hal ini untuk menjamin proses demokrasi berjalan dengan adil dan tanpa intervensi pihak manapun.
5. Peringatan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) menjadi poin penutup pesan kamtibmas. Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menandai komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang damai menjelang pemilu serentak tahun 2024. Komitmen tersebut disampaikan secara lugas oleh Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., sebagai bentuk tanggung jawab bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Surade.